

EDITORIAL

Los temas de la información en su amplio espectro han ido adquiriendo creciente importancia en el debate nacional, académico y periodístico, generando frecuentes controversias. En los medios internacionales, por su parte, se siguen evidenciando enfrentamientos entre los partidarios de la libertad de expresión -básica en los regímenes democráticos- y quienes pretenden someterla a controles o anularla completamente, como ya ocurre en vastas regiones del globo.

Hay pues, tanto en Chile como en el exterior, evidencias que los problemas de la información, en sus niveles jurídicos, éticos, profesionales y políticos, suscitan profundo interés, reflejando la gravitación que el sector ha alcanzado en el mundo de hoy.

CUADERNOS DE INFORMACION surge, en consecuencia, en un momento propicio, aspirando a contribuir a la dilucidación de fenómenos de por sí complejos, pero que a menudo tienen un tratamiento insuficiente. Por ello sus páginas estarán abiertas a textos que representen -como los de este número inicial- análisis valederos de la vasta temática de la información contemporánea. Ello evidentemente redundará en beneficio, entre otros sectores, de los alumnos de las Escuelas de Periodismo del país, cuya formación requiere sostenidos esfuerzos para que, en su oportunidad, sepan defender sin vacilaciones los principios de una prensa libre y responsable.

El editor que suscribe agradece a todos cuantos han posibilitado que esta publicación se materializara, muy en especial a los autores de los trabajos que incluye y a las instituciones y medios de prensa que autorizaron la reproducción de algunos de ellos.

TOMAS P. MAC HALE

Santiago, Abril de 1984